
INTENTIONS DE MESSE DU 23 AU 29 JUIN 
 

 
 

Pour prendre un engagement d’adoration écrivez-nous à 

adoration.jour@fraternites-jerusalem.ca. 
 

Pour nous confier une intention de messe, vous pouvez : 

• utiliser le formulaire dédié sur notre site ; 

• laisser clairement votre numéro de téléphone sur le 

répondeur du secrétariat (tél : 514 524-1131). 
 

Ven. 23 :  1) Intention particulière 

  2) Pour Maria par maman Marie 
 

Sam. 24 :  1) Intention particulière 

  2) Pour Maria par maman Marie 

  3)  Pauline Julien et Gérald Godin 
 

Dim. 25 : 1) Intention particulière 

  2) Pour Maria par maman Marie 

  3)  Eva Killutat 
 

Lun. 26 : 1) Intention particulière 

  2) Pour Maria par maman Marie 
 

Mar. 27 : 1) Intention particulière 

  2) Pour Maria par maman Marie 
 

Mer. 28 :  1) Intention particulière 

  2)  Défunts des familles Porco et De Marco 

  3)  Angel Morcos Tadros (Mme) 
 

Jeu. 29 :  1) Intention particulière 

  2)  Jocelyn Venne 

La fraternité Biblos – Les prophètes 

 

Vendredi 30 juin, le groupe Biblos se réunit à la crypte du 

sanctuaire de 19h30 (fin de la liturgie) à 21h30. Nous parta-

gerons sur Le prophète Jonas : Jonas sauvé. (Jon 2, 3-10). 

 

29 juin : Fête des saints Pierre et Paul 

 

Pour la fête des saints Pierre et Paul, nous vous proposons de 

prier avec les paroles d’un hymne chanté par les pèlerins de 

Rome depuis le 8ème siècle : O Roma nobilis. 
 

1. Rome, ô noble cité, souveraine du monde, toi, la plus 

excellente entre toutes les villes, rouge du sang vermeil de 

tes martyrs, blanche par les lis immaculés des vierges, nous 

te disons : salut pour toutes tes merveilles et nous te 

bénissons, salut dans tous les siècles. 
 

2. Pierre, toi le premier, le porte-clefs des cieux exauce 

chaque jour nos vœux et nos prières. Lorsque tu siégeras 

pour juger Israël, laisse-toi donc fléchir et juge avec 

clémence. À nous qui te prions, maintenant ici-bas, apporte 

le secours de ta miséricorde. 
 

3. Ô Paul, accueille-nous, malgré tous nos péchés, toi, dont 

l’habileté a triomphé des sages. Devenu l’intendant de la 

maison royale, sers-nous les aliments de la divine grâce, pour 

que cette sagesse par qui tu fus comblé, elle-même nous 

comble par tes enseignements. 

 Sanctuaire 

du Saint-Sacrement 

 

 

25 juin 2023 

12e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - A 

 

 
 

« Ne craignez pas ceux qui tuent le 
corps. »    (Mt 10, 26-33) 
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12e
 DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - A 

 

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST MT 10, 26-33 
 

« Ne craignez pas ceux qui tuent le corps. » 

En ce temps-là, Jésus disait à ses Apôtres : 

« Ne craignez pas les hommes ; rien n’est voilé qui ne 

sera dévoilé, rien n’est caché qui ne sera connu. Ce que 

Je vous dis dans les ténèbres, dites-le en pleine lumière ; 

ce que vous entendez au creux de l’oreille, proclamez-le 

sur les toits. 

Ne craignez pas ceux qui tuent le corps sans pouvoir 

tuer l’âme ; craignez plutôt celui qui peut faire périr 

dans la géhenne l’âme aussi bien que le corps. 

Deux moineaux ne sont-ils pas vendus pour un sou ? Or, 

pas un seul ne tombe à terre sans que votre Père le 

veuille. Quant à vous, même les cheveux de votre tête 

sont tous comptés. Soyez donc sans crainte : vous valez 

bien plus qu’une multitude de moineaux. 

Quiconque se déclarera pour Moi devant les hommes, 

Moi aussi Je me déclarerai pour lui devant mon Père 

qui est aux Cieux. Mais celui qui Me reniera devant les 

hommes, Moi aussi Je le renierai devant mon Père qui 

est aux Cieux. » 
 

 
 

*** 
 

As-tu peur toi aussi ? 

Extraits d’une homélie de fr. Antoine-Emmanuel 

donnée le 25 juin 2017 à Mont-Saint-Hilaire 

C’est la première fois que Jésus envoie les douze en mission. 

Les apôtres écoutent, émus, attentifs… et foncièrement inquiets. 

Peur de partir ? Peur de quitter Jésus, de ne plus être sous sa 

protection ? Surtout la peur des hommes, la peur de leurs 

contemporains. Alors Jésus va désamorcer cette peur. 

 

Tout d’abord, Jésus les invite à ne pas craindre d’être 

méprisés. Que leur dit Jésus ? Soyez sans crainte, parce que 

ce qui est caché aussi bien le mal qui se dit et se fait en secret 

que le bien, la vérité qui reste cachée… tout sera mis au 

grand jour. Alors, ne craignez pas de proclamer la Vérité. Ne 

craignez pas d’être méprisés. Que jamais la peur ne guide 

vos choix. La peur n’est jamais inspirée par l’Esprit Saint.  

Au contraire, la peur nous enferme dans le mal. 

 

Ensuite, les apôtres ont peur de subir la violence, de souffrir 

dans leur corps, d’être maltraités physiquement, d’être 

torturés. Tu as peur de souffrir ? Eh bien, cette peur, cette 

crainte, retourne-la vers ce qu’il faut effectivement craindre. 

Ce qui va déterminer le sort final de ton âme et de ton corps, 

ce ne sont pas des humains, c’est Dieu Lui-même. 

Ce que tu dois prendre en compte pour faire des choix dans 

ta vie, ce n’est pas le jugement des hommes mais le 

jugement de Dieu. Si tu te retrouves prisonnier des hommes, 

de leur médisance, de leur violence, ne crains pas parce que 

Dieu l’a permis ! Tout est entre les mains de Dieu. 

Aujourd’hui sa patience et sa miséricorde donnent à notre 

monde le temps de se convertir, de prendre conscience de 

toutes les corruptions qui blessent l’humanité, surtout les 

plus petits, et de changer de direction pour choisir la Justice 

et la Vérité. 

 

Mais demain, la colère de Dieu se fera sentir, faisant justice à 

tous les pauvres et les petits. Il n’y a rien qui tombera dans 

une sorte d’oubli. Tout sera mis au grand jour. 

Frères et sœurs, c’est nous que le Seigneur a choisi pour 

proclamer au monde sa Justice et sa Miséricorde. Parce que 

le désir de Dieu est que tous les hommes soient sauvés et 

parviennent à la connaissance de la Vérité. Tous ! 
 

*** 

La matière et l’Esprit 
 

La matière laisse jouer en 
elle l’esprit, l’esprit 
s’exprime à travers la 
matière. Oui, la matière est 
tout, mais en état de 

dépassement, transparente à l’esprit, ouverte 
à la pensée. 

Maurice Zundel 
*** 

À l’école des Pères 
 

Dieu est la source de salut et de 

lumière d’où s’écoulent éternel-

lement la miséricorde et la bonté. 

Mais tous les hommes ne mettent 

pas à profit sa force et sa grâce 

pour l’exercice parfait de la vertu 

et la réalisation de ses merveilles ; 

seuls le font ceux qui ont mis leurs résolutions en pratique, 

ceux qui se sont complètement détournés du mal, qui adhèrent 

fermement aux commandements de Dieu et qui fixent le 

regard de leur esprit sur le Christ, Soleil de justice. 

 

En tant que serviteur de Dieu, chacun d’entre les saints se 

déclare pour le Christ en cette vie passagère et devant des 

hommes mortels ; il le fait en un court laps de temps et en 

présence d’un petit nombre d’hommes. Tandis que notre 

Seigneur Jésus Christ… se déclarera pour nous dans le 

monde de l’éternité, devant Dieu son Père, entouré des anges 

et des archanges et de toutes les puissances du Ciel, en 

présence de tous les hommes, depuis Adam jusqu’à la fin des 

siècles. Car tous ressusciteront et se tiendront devant le 

tribunal du Christ. Alors, en présence de tous et à la vue de 

tous, il fera connaître, il glorifiera et il couronnera ceux qui 

lui ont prouvé leur foi jusqu’à la fin. 
 

Saint Grégoire Palamas 


